



ALAMIRO ALFARO ZEPEDA.

Nuevo ministro titular abogado juró en la Corte Suprema

● Con esto, el Primer Tribunal Ambiental quedará constituido con tres ministros titulares, dos abogados y un científico, a partir de este miércoles, luego que el ministro Alamiro Alfaro prestara juramento en su nuevo cargo como ministro titular abogado. La ceremonia se realizó ante la Presidenta (S) de la Excm. Corte Suprema, Sra. Gloria Ana Chevesich, oportunidad en la que también juró la ministra titular en ciencias del Tercer Tribunal Ambiental, Sra. Sibel Villalobos Volpi. 🇨🇷